



## Registro 61-188

### Identificación

#### Institución

Museo Marítimo Nacional

#### Número de registro

61-188

#### Nº de inventario

16-087

#### Clasificación

Historia - Textil, Vestuario y Adornos

#### Colección

Vestuario y accesorios

#### Objeto

[Presilla](#)

#### Dimensiones

Largo 99 Milímetros - Ancho 42 Milímetros - Espesor 5 Milímetros

#### Técnica / Material

[Bordado](#) - [Hilo metálico](#)

[Tela](#)

#### Descripción

Piezas de forma rectangular con un alma semirrígida de arpillera y forradas en su anverso con felpa sintética roja. En el anverso presenta un bordado en hilo metálico, compuesto por un borde lobulado dorado y dos estrellas plateadas.

#### Estado de conservación

Bueno

### Contexto

#### Área geográfica

Chile

#### Fecha de creación

ca. 1980

#### Historia de propiedad y uso

Usadas por Francisco Javier Gillmore Stock, vicario general castrense de Chile entre 1959 y 1983

#### Historia del objeto

Las presillas se han usado en el uniforme militar chileno desde su creación durante el período de la Independencia. Para los oficiales generales, es decir, generales de Ejército y almirantes de la Armada, se reglamentó en 1827 que el color fuera rojo para los fondos de charreteras y presillas, además de incorporar en las presillas tres estrellas para los vicealmirantes y generales de división y dos para los generales de brigada y contraalmirantes. En este caso, corresponden a las usadas en el grado de general de brigada, rango asimilado al de vicario u obispo castrense. A partir de la década de 1940, cuando desaparece el uso de charreteras para los oficiales de Ejército, los generales conservaron las presillas sólo como un distintivo de su grado.

---

## Gestión

### **Registradores**

Eduardo Rivera , 2019-09-23

